

# BIG ISSUE

## Bripka Wahyu Hidayat Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Lakukan Anjongsana Door to Door untuk Tingkatkan Keamanan di Desa Tanjungsari

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Apr 2, 2024 - 12:30



*Bripka Wahyu Hidayat Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Lakukan Anjongsana Door to Door untuk Tingkatkan Keamanan di Desa Tanjungsari*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari, Bripka Wahyu Hidayat, menggelar kegiatan anjingsana door to door (DDS) di Kampung Cinampel, Desa Tanjungsari, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungannya tersebut, Bripka Wahyu Hidayat bertujuan menjalin silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dengan perangkat Desa Tanjungsari serta memberikan himbauan kepada warga masyarakat.

Dalam interaksi dengan warga, Bripka Wahyu Hidayat menyampaikan beberapa poin penting yang mengedepankan keamanan lingkungan. Pertama, dia mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) serta sistem tamu wajib lapor 24 jam. Kedua, jika terdapat kendala keamanan, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan.

Tak hanya itu, Bripka Wahyu Hidayat juga memberikan himbauan tentang pentingnya waspada terhadap tawaran pekerjaan dengan gaji besar baik di dalam maupun di luar negeri. Hal ini dilakukan untuk mencegah warga dari menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Seluruh kegiatan berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif. Hal ini menunjukkan kesadaran dan kerjasama antara aparat kepolisian dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Demikianlah laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Curugkembar, IPTU Kusaeni, S.H, sebagai bentuk komitmen dalam meningkatkan kemandirian dan ketertiban di wilayah hukumnya. Semoga kerjasama ini terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik bagi seluruh warga.